

Wir schaffen Verbindungen!

WIR SUCHEN EHRENAMTLICHE FAHRER

Sie unterstützen gerne eine gute Sache? Sie haben Interesse und Spaß am Umgang mit Menschen? Sie helfen gerne Menschen, ihren Alltag mobiler und selbstständiger zu gestalten, wenn öffentliche Verkehrsmittel nicht verfügbar sind? Dann suchen wir genau Sie!!

Werden Sie Teil des ehrenamtlichen Bürgerbus-Teams der Gemeinde Linsengericht!

Das Rückgrat dieses Serviceangebotes bilden unsere freiwilligen Fahrer:innen. Durch das persönliche Engagement wird der Bus zu mehr als nur einem Verkehrsmittel. Die Herzlichkeit und Dankbarkeit der Fahrgäste sind der unmittelbare Lohn für diese verantwortungsvolle Freizeitbeschäftigung, die Spaß macht und Menschen verbindet. Wir suchen Bürger:innen, die an einem Tag der Woche Mitbürger:innen mit dem Bürgerbus zu Einkäufen, Arzt- oder Behördenterminen bringen.

Die Einsatztage werden im Team abstimmt. Wir übernehmen die anfallenden Kosten der Gesundheitsprüfung sowie für den „kleinen Personenbeförderungsschein“.

Wenn Sie Interesse haben, Teil des Teams zu werden, freuen wir uns über Ihren Anruf!

Der Bürgerbus der Gemeinde Linsengericht wird zur Verfügung gestellt von der

Landesstiftung „Miteinander in Hessen“



Bürgerbus

Ihr Ansprechpartner:

Gemeinde Linsengericht
Amtshofstraße 1, 63589 Linsengericht

Frau Jannah Meyer, Tel. 06051 709-111

Frau Verena Tasch, Tel. 06051 709-112

E-Mail: info@linsengericht.de

Bürozeiten:
Montag bis Freitag 8.00–12.00 Uhr

www.linsengericht.de


Linsengericht
••••• eine Gemeinde, ein Gericht.

Der Bürgerbus der Gemeinde Linsengericht

WAS IST DER BÜRGERBUS

Der Bürgerbus ist ein mit ehrenamtlichen Fahrern betriebener Kleinbus, der individuelle Fahrten erledigt. Zum Beispiel Fahrten zum Arzt, zum Einkaufen etc. Hierbei soll es insbesondere nichtmobilen Menschen ermöglicht werden, die Selbstbestimmtheit und Lebensqualität zu erhöhen. Familien werden so unterstützt. Der Zusammenhalt in der Gemeinde wird gestärkt und sozialer Isolation wird entgegen gewirkt.

Der Bus kann an Wochenenden auch von Vereinen ausgeliehen werden.

Die Nutzung des Bürgerbusses ist kostenfrei.

WER KANN DEN BÜRGERBUS NUTZEN?

Dieses Angebot steht allen Senior:innen, allen mobilitätseingeschränkten oder auf sonstige Weise hilfebedürftigen Bürger:innen zur Verfügung.



WANN UND WOHN FÄHRT DER BÜRGERBUS?

Der Bürgerbus ist grundsätzlich von Montag bis Freitag in Linsengericht und Umgebung im Einsatz. Sie werden zur individuell vereinbarten Zeit zuhause abgeholt und zu ihrem Termin gefahren. Anschließend fährt der Bus Sie wieder zurück nach Hause.

WIE BUCHE ICH DEN BÜRGERBUS?

Sie erreichen uns zur Buchung einer Fahrt montags bis freitags zwischen 8 und 12 Uhr unter den auf der Rückseite angegebenen Telefonnummern.

WAS DER BÜRGERBUS BISHIER GELEISTET HAT ...

Seit Februar 2020 steht den Linsengerichter Bürger:innen der Bürgerbus zur Verfügung. Durch das ehrenamtliche Engagement der Fahrer konnten bis September 2022 bereits über 2000 Fahrten absolviert werden. Hierbei legte der Bus bereits 57.000 Kilometer zurück.

Anfänglich angelegt auf drei Tage pro Woche steht der Bürgerbus mittlerweile von montags bis freitags zur Verfügung; Arzt-, Physio- und Krankenhaustermine bilden den Schwerpunkt der Fahrten, die sich in der Regel in einem Radius von Linsengericht über Gelnhausen bis Gründau bewegen.

Von diesem Angebot profitieren insbesondere gehbehinderte Menschen, für die der meist lange Weg zur nächsten Bushaltestelle eine unüberbrückbare Hürde darstellt, aber auch einkommensschwache Bürger:innen, die sich kein eigenes Auto leisten können.

Für den Bürgermeister steht bereits heute fest, dass der Bürgerbus eine Bereicherung für Linsengericht ist und dauerhaft eine deutliche Verbesserung der Situation nichtmobiler Menschen bedeutet. Sein besonderer Dank gilt den ehrenamtlichen Fahrern!